

Herrn
Baurat Dr.-Ing. Wulf Schaefer
Architekt BDA
Bremen
Schwachhauser Ring 120

4. November 1957

Sehr geehrter Herr Schaefer,

leider ist es mir am 28. Oktober in Bremen nicht möglich gewesen, Sie aufzusuchen, da der Tag von früh bis spät mit Vorbereitungen für den Neubau des Focke-Museums angefüllt war.

In der Fakultätssitzung am 1. November wurde der Brief, den Sie am 7. Oktober 1957 freundlicherweise an Herrn Kollegen Dr. Evers richteten, besprochen. Es wurde einstimmig der Beschuß gefaßt, Sie zu bitten, über die Ergebnisse Ihrer Arbeiten an der Technischen Hochschule in Darmstadt zu sprechen. Wir sind an der Materie so sehr interessiert, daß wir Sie bitten möchten, sich der Mühe eines solchen Vortrages zu unterziehen, unabhängig von dem Gesichtspunkt für die Besetzung des Lehrstuhls für Baugeschichte und Entwerfen.

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie mich wissen lassen würden, ob wir damit rechnen dürfen, Sie bei uns zu einem Vortrag über Ihr Arbeitsgebiet zu sehen. Ferner wäre es wegen der Einreichung Ihres Vortrages in die übrigen Gastvorträge angehm, wenn Sie sich über den etwa möglichen Zeitpunkt äußern würden.

Ich hoffe sehr, Sie recht bald kennenzulernen und bin

mit verbindlichen Grüßen
Ihr sehr ergebener

H. Bartmann.

(Professor H. Bartmann)